

Preparan cumbre de cancilleres de América Latina



Foto tomada de Telesur

La Habana, 28 dic (RHC) Dentro del marco de las amenazas lanzadas por Donald Trump de llevar a cabo deportaciones en masa de migrantes irregulares al comenzar su próximo mandato en Estados Unidos, el canciller de México, Juan Ramón de la Fuente, anunció que se planea una cumbre con sus colegas de Latinoamérica a fin de coordinar medidas para abordar la migración.

En la conferencia de prensa cotidiana de la presidenta mexicana Claudia Sheinbaum, De la Fuente indicó que ha mantenido contacto con sus homólogos de la región y sostuvo que en lo concerniente a los desafíos migratorios «estamos en el mismo canal con varios de estos países».

México | Presentan el portal <https://t.co/px9D61kL6d> en el que mexicanos en el exterior podrán realizarse 52 trámites como solicitar citas en los consulados o de registro civil. pic.twitter.com/zFQP5Dbueg

— Daniel Rosas (@danieltelesur) [December 27, 2024](#)

El líder de la diplomacia de México afirmó que se han mantenido las conversaciones con los gobiernos de Latinoamérica durante la administración del exmandatario Andrés Manuel López Obrador.

«Hemos mantenido comunicación con los cancilleres de algunos de estos países, conversando, y siguiendo aquella reunión realizada en Palenque para observar cuáles son sus propios protocolos de contingencia».

Destacó que se han mantenido diálogos con los ministros de Relaciones Exteriores de Colombia, Guatemala, Honduras y Panamá, entre otras naciones.

“Entonces, la idea es mantener por lo pronto la comunicación entre nosotros y probablemente más adelante haya algún encuentro a nivel ministerial para hacerle algún planteamiento a los jefes de Estado. Pero la comunicación sigue siendo, la verdad, muy fluida en esto como que estamos en el mismo canal varios de estos países”, añadió. (Fuente: Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372994-preparan-cumbre-de-cancilleres-de-america-latina>



Radio Habana Cuba